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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 村田秀雄会長
改めまして明けましておめで
とうございます。本年もよろし
くお願い申し上げます。
未だに新型コロナウィルス感
染は第８波の最中にありますが、
この春に政府はようやく第2類
からインフルエンザと同じ５類

へ引き下げるようです。
さて、昨年はロシアのウクライナ侵攻、安倍元
首相銃撃暗殺事件、円安インフレなどと世の中混
沌としており、大変な不安を感じずにはいられま
せんでした。また我が国日本周辺では、中国主に
北朝鮮が何発もミサイルを撃ち日本海に着水、中
には日本上空を通過し太平洋に着水するものもあ
りました。世界では戦争の惨禍により尊い命が奪
われ続けております。そのような中我が日本はな
んと平和な事でしょうか…。巷では平和ボケして
いるのでは？と危惧する声も聞かれます。しかし
現状お隣中国は今にも武力で台湾を侵攻するかも
しれません。よく言われていますが「台湾有事は
日本有事」なのですが、本当にそうなった時、日
本はどうするのでしょうか？どうする日本！今後
日本も戦争に巻き込まれる可能性は無きにしもあ
らずでは？そんな中政府は防衛費をGDPの２％
にし増税することになりましたが、この増税につ
いては増税する前に物事に優先順位をつけ、不要
なものは切り捨てるなどしてその費用を捻出して
いくのが会社での普通のやり方なのですが…何か
足りなくなると増税いつまでもそれでよいのでしょ
うか？
問題山積みな2023年が始まりました。自由な経
済活動と民主主義が大前提のロータリー活動です。
私達ロータリアンは動揺することなくロータリー
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の目的、四つのテストにのっとり一層励んでいき、
この混迷する2023年を乗り切っていこうと思いま
す。一度の休会もなく皆さんの協力のお陰でここ
までやってこれました。例会も含めまして、残り
19回の活動となりました。これからも変わらぬ平
常心で会を盛り上げていきたいと思います。よろ
しくお願いします。この辺で年初の挨拶としたい
と思います。

新年乾杯	 音頭　中野欣哉直前会長
皆様こんにちは。ご指名でご

ざいますので大きな声で乾杯を
させていただきます。中にはお
寂しいお年越しの方もいらっ
しゃると思います。それも加味
してのおめでとうです。乾杯‼

12 月のお祝い事	 おめでとうございます
〈夫人誕生記念〉青木弘美さん　柄澤良子さん　
　太田和枝さん　竹村正代さん　若麻績純子さん
〈会員誕生記念〉柄澤重登さん　坂本千尋さん

2	/	3　本日のプログラム

ゲ	ス	ト	卓	話　田	中　	啓	さ	ん
　　　　　　　有旅ワイナリー㈱



出席・ニコＢＯＸ報告	 山本博昭例会運営委員長
1/20（会員31名）出席23名　出席率74.19％

・�坂本千尋さん・村田秀雄さん
・青木　宏さん・�太田裕志さん
・瀧澤　聡さん・村田弘志さん
・�伊東義次さん・中野欣哉さん
・佐藤吉朗さん・西沢　徹さん
・山本博昭さん・野村泰久さん
・�浦田理奈さん・竹内喜宜さん

・轟　修平さん・小山浩太郎さん・若麻績信昭さん
・池田修平さん・狩野　土さん・高橋英司さん
・藤澤克彦さん・竹村利之さん
・村田秀雄さん☆１月２日明治神宮へ行きました
が１時間40分待ちで初詣果たせませんでした。が、
千葉のあがた神社というさもない所で済ませま
した。今年もよろしく。
・若麻績信昭さん☆久々の卓話です。どうぞお静
かにお休みください。
・轟修平さん☆西宮神社へ行きました。今年こそ
商売繁盛‼
・西沢　徹さん☆次年度皆様のご協力を節にお願
い致します。
・伊東義次さん☆サントス君が１月31日ネパール
で結婚式を挙げます。おめでとうございます。
・竹村利之さん☆昨日は家内の誕生祝いありがと
うございました。今年もよろしくお願いします
・高橋英司さん・太田裕志さん・藤澤克彦さん・
竹内喜宜さん・浦田理奈さん☆新年おめでとう
ございます。本年もよろしくお願いします。

・合　計　		42,500円　・スヌーピー				3,625円
・累　計				396,261円

幹事報告	 太田裕志幹事
＊第７回クラブ協議会報告
・�次週27日創立記念例会　
　18：30～　ます栄。
　�17：30～次年度役員理事委員
長による予定者会議開催
・�年度会費の請求書を発送しま
した。１月中までにお願いし
ます。

・新春親睦ゴルフコンペについて、２月18日㈯下
仁田カントリークラブにて開催予定です。大勢
の方のご参加お待ちしております。
・�長野市内６RC合同親睦ゴルフコンペ日程につ
いて　５月13日㈯信濃ゴルフ倶楽部にて予定
・�地区より３月23日～24日に開催される「国際ロー
タリー交換学生スキーの集い」でのスキー、ス
ノーボードの指導のお手伝い頂ける方を募集し
ております。掲示板に詳細がありますが、ご協
力を頂ける方は、事務局までご連絡お願い致し
ます。
・�１月のロータリーレートは、１＄＝132円です。
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会	員	卓	話　	若麻績	信昭会長エレクト

「満天の星空の下に」

　私の職業は、ロータリー職業
分類だと、宗教・仏教となって
います。（善光寺一山）宗教法
人浄願坊住職となります。
　善光寺一山は、三十九の宿坊
があります。○○院という、天
台宗大勧進に所属する宿坊が、

二十五ヶ寺、○○坊という、浄土宗大本願に所属
する宿坊が、十四ヶ寺あります。○○坊と名乗っ
ている全ての人が、若麻績姓です。善光寺開山本
多善光卿が、若麻績東人善光と名乗った末裔と言
われています。当初から妻帯が、許されていたそ
うです。
　私の家の家族構成は、両親の上に、母親の母、
祖母がいました。父親は、一山の中の兄部坊から
の、婿養子です。
　かつて、女性しか子供がいなかったら、若麻績
の中の次男、三男から婿養子を貰いなさい。とい
う厳しいルールがありました。現在では、少子化
のため、四親等までとルール変更されています。
　私には四歳上の姉がいました。男性は私一人な
ので、跡取り息子として育てられましたが、やは
り中、高校生の頃は「生まれ付き、決められたレ
ールの上だけを走るのは・・・」とも思っていた
こともあります。
　高校二年の十二月、父親の善光寺の正月行事の



一つで、午前一時か二時頃、屋外に出てふと夜空
を見上げたら、満天の星空がありました。私の将
来の職業の悩みなど、とても小さいことだと自覚
し、その時僧侶になろうと決定しました。
　豊島区西巣鴨にある大正大学に四年間通い、僧
侶の資格を取って、昭和五十四年、御開帳の年だ
ったので、浄願坊副住職として、勤め始めました。
　勤務の内容は、宿泊の時は、本堂の中で、四人
の住職が宿泊します。その内の二名が、夏季は四
時十五分、冬季は五時四十五分頃起床し、下準備
をして、扉を開ける合図をします。宿泊勤務の時
は、天台宗大勧進、浄土宗大本願の両宗の「お朝
事」終了までが、勤務時間となります。
　当番制で、午前番は九時から正午まで、午後番
は十三時から十六時半まで、本堂の他に雲上殿納
骨堂の勤務もあります。
　その他に、部長、副部長になれば、二週間に一

度事務局会議の出席もあります。
　かつて、三輪に住んでいた頃、お朝事から自宅
に戻り、朝食後から昼食までの間、ドラクエを楽
しんでいました。昼食後は夕食までの間、パチン
コを楽しんでいました。
　しかし、実際は、前述の当番や会議の出席もあ
りますが、実態は奥さんだけに話ました。実態を
理解できない息子二人の目には、「何と僧侶は楽、
楽しそうな職業なんだ、これなら僕も出来そう」
と映ったのか、二人共僧侶の資格を取得して、長
男は、十月から現在私が住職をしている浄願坊住
職に就任し、次男は東京の大きなお寺に勤務して
います。
　先日この卓話の前に、長男に「職業について悩
んだ事あるの？」と聞いたら、「本当は正座が苦手」
とひと言、言われました。

長野西ロータリークラブ　創立36周年記念例会に乾杯！

 
チャーターメンバー50名のうち　在籍５名
柄澤　重登さん　　高橋　英司さん　
飯田　弘己さん　
松本　克幸さん（名誉会員）　
滝澤　　功さん（名誉会員）
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2023年１月27日於：ます栄　出席：17名　ゲスト：邱文莘米山奨学生

先程、次年度若麻績年度の第１回予定者会議も無事終わりまして、ここに至り
ました。本日は、コロナ禍第８波の中また、厳寒注意報が出ている中、雪で足元
悪い中、多数の皆様にお集まりいただきありがとうございます。先週は、今年初
めての例会を無事済ませまして、ありがとうございました。本日は、創立記念例会、
今年初めての夜間例会、創立記念例会となりました。1987年１月30日に長野西ロー
タリクラブが発足しまして36周年になりました。

私の任期もあと半年になりまして、半分荷が下りました。後、半年６月末日まで皆さんのご協力を
お願いしまして挨拶としたいと思います。
今日は、チャーターメンバー＆名誉会員の滝澤　功さんのます栄さんの美味しいお料理とお酒をい
ただきながら、情報交換等して頂き、親睦を深めましょう。よろしくお願いします。



若麻績会長エレクト、西沢次期幹事　７月からよろしくお願いします。
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